

# Conventus omnium gentium Latinis litteris linguaeque fovendis

Bucurestiis a die XXVIII Aug. ad diem III Sept. MDCCCLXX

En el número anterior de nuestra revista (pp. 315-321), ofrecíamos una amplia información acerca del Congreso Internacional de latín que se iba a celebrar en Bucarest. Nuestros lectores pudieron estar al tanto de la organización y preparativos del mismo. Ahora queremos recoger aquí las impresiones de dicho Congreso, celebrado en Bucarest del 28 de agosto de agosto al 3 de septiembre del presente año. Vamos a procurar ser lo más objetivos posible y para ello, siempre que el caso nos lo permita, nos limitaremos a ser simples relatores.

En el Congreso Internacional «De vita latina», celebrado en Avignon el pasado año, se anunció como sede del próximo la capital de Rumanía. No era solamente un cambio, ya que los anteriores se había celebrado en Francia y el último en Roma, abril 1956. Se trataba de un honor que se debía con toda justicia a una nación de lengua latina, asentada en medio de países muy distintos en cuanto a su cultura y que constituyó un tiempo la frontera extrema del Imperio romano. Además, por lo que hemos podido comprobar, en la República Socialista Rumana, la enseñanza de la lengua latina ocupa un lugar mucho más importante que en nuestra patria, por no citar más que lo que mejor conocemos y más nos duele.

Al igual que en los ya celebrados, en el Congreso Internacional de Bucarest se había constituido un *Consilium honoris causa*, del que formaban parte las personalidades más eminen-